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Premesso:
che la località di Portonovo in estate è molto frequentata dagli anconitani e dai turisti,

che la raggiungono percorrendo l'unica e ripida strada asfaltata che si stacca dalla
provinciale del Conero;

che la spiaggia di Portonovo ha ottenuto anche per questo anno la Bandiera Blu;
che nello scorso anno ha garantito un primo soccorso  per i bagnanti    un’ambulanza

attivata dal 3 luglio e operante  solo nei fine settimana;
che la postazione  ha  operato  in collaborazione e sotto il coordinamento della Centrale

Operativa 118 'Ancona Soccorso' ma  non ha sostituito il servizio di guardia medica
turistica;

che l'ambulanza  è un’integrazione rispetto al normale servizio di emergenza territoriale
che quotidianamente garantisce la risposta alle richieste di soccorso, consentendo (in
caso di una chiamata di soccorso per un’emergenza sanitaria), di attivare il sistema di
emergenza, esattamente come avviene quotidianamente in tutta la regione Marche
allorquando viene composto il numero telefonico '118';

Considerato:
che il servizio di Guardia Medica Turistica ha altri compiti;
che il medico ha certamente la competenza per gestire un intervento sanitario: ma egli

opera per garantire la continuità assistenziale (e non l’emergenza), ed inoltre non può
abbandonare la propria postazione per recarsi a portare soccorso laddove ve ne sia
bisogno.

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere quali siano le  iniziative   di competen-
za che intende adottare  per  far sì che nella Località di Portonovo si possa prevedere, oltre
alla postazione di un'ambulanza, un servizio di Guardia Medica Turistica durante il periodo
estivo.


